



Amunochi plantea propuesta para mitigar el alza de tarifas eléctricas

La Asociación de Municipalidades del Norte de Chile (Amunochi), que agrupa a 22 comunas de la macrozona norte, manifestó su preocupación ante el alza de las tarifas eléctricas que afectarán a todo el país a partir del mes de agosto. Para los municipios asociados, la situación representa un golpe, especialmente para las familias más necesitadas, la clase media y las pequeñas y medianas empresas.

DECLARACIÓN

“Como Amunochi entendemos que es necesario asumir la deuda que hoy incrementa el monto que cada familia deberá pagar por el consumo de energía, pero también entendemos que se necesita apoyo por parte de los parlamentarios para buscar las soluciones efectivas que ayuden a sobrellevar esta importante alza”, indicaron en una declaración pública.

En la misiva agregan que “es crucial que se busque una fórmula que logre mitigar el impacto que tendrá el alza de las tarifas eléctricas en el presupuesto familiar y que, en la gran mayoría de los casos, no se encuentran en condiciones para enfrentarla. Lo anterior es sabido por los municipios cuyas puertas son las que primero tocan las familias, sin embargo, también debemos hacernos cargo de que no todas las familias pueden acceder a los apoyos puesto que deben cumplir con requisitos excluyentes”.

Ante ello la Amunochi acordó tres propuestas para hacer frente a la situación: decretar el congelamiento de las tarifas temporalmente, aumentar la cobertura de subsidio hasta el 80% del Registro Social de Hogares y desarrollar un nuevo estudio tarifario. www.litoralpress.cl